

DEPORTES | Tenis de Mesa

El CajaSur Priego disputa la última jornada de la primera vuelta visitando al Arteal de Santiago

El luso Enio Mendes no podrá debutar con el conjunto prieguense hasta el inicio de la segunda vuelta

Antonio J. Sobrados Pareja

Jueves 5 de enero de 2012 - 08:01



La Superdivisión nacional de tenis de mesa vuelve este próximo fin de semana a escena, tras el descanso por las fiestas navideñas, y lo hace con la disputa de la última jornada de la primera vuelta.

El CajaSur Priego vuelve de las vacaciones como líder invicto de la liga española, después de cerrar el año con la victoria ante el DKV Borges, que dejó a los jugadores de Luis Calvo en solitario al frente de la clasificación

Los prieguenses afrontarán el primer envite liguero de 2012 en tierras gallegas al Arteal de Santiago de Compostela.

El partido se presenta a priori asequible para la escuadra cajista, aunque el Arteal será un rival a tener en cuenta, ya que se encuentra en la cuarta posición con cinco victorias y cuatro derrotas.

Los compostelanos cuentan esta temporada con el concurso del asiático Shuai Lin, el luso Ferreira y el catalán Pere Navarro, conformando una plantilla que hasta el momento, está cuajando una buena actuación en la competición nacional.

Por su parte, Luis Calvo desplazará hasta Santiago a todos sus efectivos, con la intención de sumar una nueva victoria, que permita a los prieguenses hacerse con el título honorífico de campeones de invierno, y dejar immaculado su casillero de derrotas.

Para la ocasión, Calvo no podrá contar con el concurso del portugués Enio Méndes hasta el primer partido de la segunda vuelta. Junto a Carlos Machado y He Zhi Wen, completaría la tripleta cajista el local Alejandro Calvo o el guatemalteco José Miguel Ramírez.

De esta manera, el CajaSur Priego iniciará el 2012, con las miras puestas en lograr su primer entorchado liguero, para lo cual se encuentra en la primera línea y con más opciones que el resto de sus rivales.